

SUGERENCIAS PRÁCTICAS Y ALENTADORAS

La humanidad está hoy (y lo ha estado durante edades) batallando con ilusión, glamur y maya. Pensadores avanzados, aquellos sobre el Sendero de Probación, sobre el Sendero del Discipulado y el Sendero de Iniciación, han llegado a un punto donde materialismo y espiritualidad, el Morador en el Umbral y el Ángel de la Presencia, y el dualismo básico de la manifestación, pueden verse claramente definidos. Debido a esta clara demarcación, las cuestiones que subyacen en los eventos mundiales presentes, los objetivos de la lucha mundial presente, los modos y métodos para restablecer el contacto espiritual tan prevalente en días atlantes y perdido hace tanto tiempo, y el reconocimiento de las técnicas que pueden introducir la nueva era mundial y su orden cultural, pueden ser claramente notados y apreciados.

La Exteriorización de la Jerarquía

QUE LA ENERGÍA ILUMINADORA DE RAZÓN PURA PRODUZCA COMPLETA LIBERACIÓN DEL GLAMUR Y REVELE EL AMOR DE RELACIÓN DIVINA.

Pensamiento Simiente 2021-2022

Luz y amor han sido revelados al mundo por dos grandes Hijos de Dios en dos Acercamientos. Un nuevo Acercamiento está en Camino, trayéndonos la próxima verdad necesaria. Nos preguntamos: ¿Qué será? Para ella, quienes conocen y aman a Dios y a sus semejantes, están preparados; por ella, las masas de hombres esperan.

La Exteriorización de la Jerarquía

... el "fin de la era" que Cristo mencionó al hablar a Su pequeño grupo de discípulos, ha llegado. Hoy Él está de pie y espera, sabiendo que ha llegado la hora en la que "verá el fruto de la aflicción de Su alma y quedará satisfecho". A través de toda la sucesión espiritual de los Hijos de Dios, nada hay para ver y sentir excepto expectativa y preparación.

La Reaparición del Cristo

La situación es seria... La fusión de muchas mentes en una actividad dirigida es hoy de importancia suprema. Grandes Fuerzas están aguardando la hora en que puedan funcionar como los Liberadores y los Salvadores del género humano. Pero la puerta para Su entrada debe ser abierta por la humanidad misma y será abierta por un acto unido de la voluntad, expresado a través de alguna fórmula de palabras y expresado en sonido. Será ocasionado por una actividad desempeñada simultáneamente por todos los hombres y mujeres de buena voluntad y por todos los aspirantes y discípulos del mundo. La puerta no se abrirá a menos que el acto de invocación sea respaldado por la voluntad enfocada.

La Exteriorización de la Jerarquía

Desempeño mi parte con firme determinación y decidida aspiración; miro arriba, ayudo abajo; no sueño ni descanso; trabajo duro; sirvo; cosecho; ruego; Yo soy la Cruz; Yo soy el Camino; huello sobre mi trabajo realizado; me elevo sobre mi yo vencido; mato el deseo; me esfuerzo, olvidando toda recompensa; renuncio a la paz; resigno el descanso y, en la tensión del dolor, me pierdo a mí mismo, para encontrarme a Mí mismo, y así penetrar en la paz.

Solemnemente me comprometo a realizar todo esto, invocando a mi Yo Superior.

Sicología Esotérica II

El centro cardíaco deviene esencialmente relacionado con la personalidad a medida que el proceso de alineamiento con el alma está siendo dominado. A este proceso hoy se lo enseña en todas las más nuevas y más sólidas escuelas esotéricas y ha sido enfatizado en La Escuela Arcana desde el comienzo; es ese procedimiento (distinguido por correcta orientación, concentración y meditación) el que relaciona a la personalidad con el alma, y de ese modo con la Jerarquía. Relación con la Jerarquía tiene lugar automáticamente a medida que este alineamiento sigue adelante y se establece así contacto directo con el alma. Conciencia de la personalidad es reemplazada por conciencia grupal, y la entrada de energía jerárquica sigue como una consecuencia natural, pues todas las almas son sólo aspectos de la Jerarquía.

Curación Esotérica

En la destrucción del viejo orden mundial y en el caos de estos tiempos modernos, el trabajo de la nueva creación está siguiendo adelante; está teniendo lugar la tarea de reconstrucción, conduciendo a una completa reorganización del vivir humano y a una nueva reorientación del pensar humano. La meditación creativa del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo tiene como sus objetivos la creación de la nueva civilización y del nuevo orden mundial.

Discipulado en la Nueva Era II

Purificación, sacrificio, claro pensar y una aumentada sensitividad, deben ser deseados y trabajados activamente por cada uno de ustedes, solos en el lugar secreto de vuestro propio corazón. Arreglar vuestros asuntos de modo que la semana de la luna llena pueda rendirles la más plena oportunidad de cooperar, debe ser vuestro esfuerzo.

Sicología Esotérica II

La Ciencia de Purificación Aplicada es también la Ciencia de la Energía Aplicada, con el objetivo específico de "eliminar lo indeseable y lo que obstaculiza la entrada de la Luz, proporcionando así espacio y entrada para lo deseado, para lo bueno, lo bello y lo verdadero".

En la aplicación de esta ciencia desde luego no hay infracción alguna a la humana prerrogativa de libre albedrío. Esta antigua ciencia concierne principalmente a la purificación y a la redención de la materia, y está enteramente en las manos de seres humanos, bajo la dirección de la Jerarquía. Esta dirección puede ser consciente o inconscientemente registrada.

La Ciencia de Redención (a la cual me he referido varias veces con anterioridad) es en realidad el arte aplicado del esoterismo y del vivir espiritual que ya está siendo enseñado al género humano; ellos están aprendiendo constantemente a redimir los cuerpos a través de los cuales funcionan. Es en realidad el arte o la ciencia de la relación entre la Vida y las vidas, como H.P.B. lo expresa.

La Exteriorización de la Jerarquía

... ideologías políticas y sociales y religiones mundiales, la Voluntad de Dios y el Amor de Dios, el Propósito de la divinidad y los planes por los cuales ese propósito es puesto en actividad, todos se enfocan a través de ese centro del cual cada uno de nosotros es conscientemente una parte, Humanidad misma.

La Exteriorización de la Jerarquía

Hay puntos de crisis en momentos de tensión superlativa en el trabajo meditativo de todos los Ashramas jerárquicos. En los momentos de la luna nueva y de la luna llena, todos los miembros de todos los Ashramas meditan profundamente de manera invocativa y evocativa... la gran cadena de contacto y el gran canal para la afluencia de energía espiritual llega desde Shamballa a la humanidad y luego, a través de la humanidad, a los tres reinos subhumanos; de esta manera, estos reinos inferiores son "esclarecidos y elevados". Todo esto se efectúa a través de meditación, a través de invocación y evocación... Así, creativamente, la gloria que está oculta en toda forma es evocada y lentamente llevada a la manifestación exotérica.

Discipulado en la Nueva Era II

Que amor sea la nota clave en todas las relaciones, pues el poder que debe salvar al mundo es la precipitación de amor, y ¿cómo hallará su camino al plano físico salvo a través de un grupo cuyos oídos estén sintonizados con su inminente surgimiento y a través de las vidas de quienes en el grupo estén irradiados por amor mismo? Aquí precisamente hay carencia —no intencionalmente o debido a la existencia de su cualidad opuesta— sino simplemente por presión y estrés mundial. En el desenvolvimiento de buena voluntad en el mundo al concluir la guerra —lo cual será una de las principales tareas del nuevo grupo de servidores del mundo—, que amor sea la fuerza activa entre los miembros sénior del grupo. Quisiera ver más de ello entre todos ustedes.

La Exteriorización de la Jerarquía

Las fuerzas destructivas del planeta están realizando su trabajo dirigido y necesario, pero los efectos deben ser equilibrados y contrarrestados por el trabajo de los Servidores del Mundo. El poder que se liberará puede curar y curará las heridas de la humanidad y unirá a todos los hombres en una síntesis planeada. La cooperación de los grupos debe ser invocada en la tarea de difundir la energía de curación de buena voluntad, que, como bien y verdaderamente se ha remarcado, es el principio activo de la paz. Y paz — no pacifismo inerte— es lo que hoy se necesita.

Sicología Esotérica II

Estén atentos a los signos de los tiempos y no se desanimen por el futuro inmediato.

Un Tratado sobre Fuego Cósmico

El trabajo combinado de estos dos grandes hijos de Dios [Buda y Cristo], concentrado a través de los discípulos mundiales y a través de Sus iniciados, debe destruir la ilusión y desvanecer el glamur e

inevitablemente lo hará —uno por el reconocimiento intuitivo de la realidad por mentes sintonizadas a ella, y el otro por la afluencia de la luz de la razón. El Buda hizo el primer esfuerzo planetario para disipar el glamur mundial; el Cristo hizo el primer esfuerzo planetario hacia el desvanecimiento de la ilusión. Su trabajo debe ser ahora inteligentemente llevado adelante por una humanidad lo bastante sabia como para reconocer su dharma. Los hombres están siendo rápidamente desilusionados y en consecuencia verán más claramente. El glamur mundial está siendo constantemente eliminado de los caminos de los hombres. Estos dos desarrollos han sido producidos por las nuevas ideas entrantes, enfocadas a través de los intuitivos del mundo y divulgadas al gran público a través de los pensadores del mundo... Hice esta aplicación práctica y esta inmediata ilustración de la enseñanza respecto a glamur, ilusión y maya porque todo el problema mundial hoy ha llegado a una crisis y porque su clarificación será el tema pendiente de todo progreso —educacional, religioso y económico— hasta el año 2025.

La Exteriorización de la Jerarquía, "La Causa de la Catástrofe Mundial" - Junio de 1942

Es difícil escribir con claridad acerca de esta materia de glamur mundial porque estamos en medio de su expresión más concentrada —la peor que el mundo ha visto jamás porque el glamur, incidente a siglos de codicia y egoísmo, de agresión y materialismo, ha estado enfocado en una triplicidad de naciones... La libertad del mundo depende, en gran medida, de esas personas en toda nación quienes (dentro de sí mismas) han avanzado a un estado de concienciación en el que pueden ver el conflicto en sus términos más amplios, esto es, como ese que existe para ellos entre el Morador en el Umbral y el Ángel de la Presencia.

Los hombres están siendo rápidamente desilusionados y en consecuencia verán más claramente. El glamur mundial está siendo constantemente eliminado de los caminos de los hombres. Estos dos desarrollos han sido producidos por las nuevas ideas entrantes, enfocadas a través de los intuitivos del mundo y divulgadas al gran público a través de los pensadores del mundo. Ello también ha sido ayudado en gran medida por el reconocimiento casi inconsciente, pero no menos real, del verdadero significado de las Cuatro Nobles Verdades por parte de las masas. Desilusionada y de-glamurizada (si puedo usar tal término) la humanidad aguarda la revelación venidera. Esta revelación será ocasionada por los esfuerzos combinados del Buda y el Cristo.

La Exteriorización de la Jerarquía

Esoterismo... implica una vida vivida en sintonía con las realidades subjetivas internas; ello sólo es posible cuando el estudiante está inteligentemente polarizado y mentalmente enfocado; sólo es útil cuando el estudiante puede moverse entre estas realidades internas con destreza y comprensión. Esoterismo implica además comprehensión de la relación entre fuerzas y energías y el poder de usar energía para el fortalecimiento, y luego para el uso creativo, de las fuerzas contactadas; de allí su redención... Toda verdadera actividad esotérica produce luz e iluminación; da como resultado que la luz de sustancia heredada es intensificada y cualificada por la luz superior del alma —en el caso de humanidad funcionando conscientemente.

Desafiaría a todos los esoteristas a intentar el acercamiento práctico que aquí he delineado. Les pediría que vivan vidas redentoras, que desplieguen su sensitividad mental innata y que trabajen continuamente con el significado que se encuentra detrás de todos los asuntos mundiales, nacionales,

comunales e individuales. Si se hace esto, entonces la luz brillará repentina y crecientemente sobre vuestros caminos. Pueden volverse portadores de luz, sabiendo entonces que "en esa luz verán Luz" —y también la verán sus semejantes.

Educación en la Nueva Era

Los exhorto a encarar el futuro con fortaleza, a liberar sus mentes de todo vestigio de duda, y a saber (en su propia vida y para la raza) que las fuerzas del materialismo y la crueldad no triunfarán. Nuevamente les digo, la Jerarquía permanece. Sigan adelante con confianza.

La Exteriorización de la Jerarquía, Diciembre de 1941

El ideal ha llegado a ser un esfuerzo mundial práctico en el plano físico y ha demandado también un sacrificio mundial. Ha involucrado la totalidad de los tres mundos de la evolución humana, y por esta razón Cristo puede ahora conducir Sus huestes y ayudar a los seres humanos a liberar al género humano. El Cristo, siendo el más fiel exponente de segundo rayo conocido en la tierra, fue el más grande de todos los hijos de Dios curadores.

Curación Esotérica

[Los Miembros de la Jerarquía de Maestros] son Ellos Mismos los agentes para la impresión de la Humanidad. Corporizan y expresan el aspecto amor del propósito divino; ejercen, dirigen y controlan la Ley de Atracción —la energía motivadora que pone en actividad a la Ley de Evolución en los tres mundos... Básicamente, obran a través de meditación dirigida y cada Ashrama es un centro de meditación al que todo discípulo, iniciado y Maestro contribuye. Quisiera que tuvieran esto en mente y se esforzaran por conciencializar, como discípulos, que vuestra meditación —meditación tanto individual como grupal, si es de naturaleza y cualidad adecuada— será absorbida en la meditación ashrámica y se volverá parte de la misma. El tema de la meditación jerárquica es el Plan, a medida que corporiza el Propósito divino.

El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo está rápidamente deviniendo un centro mayor de meditación planetaria. Mucho de esta meditación... está basado en gran parte sobre profunda reflexión sobre los problemas de la humanidad. Les he dicho mucho acerca de este grupo y no me extenderé sobre ello aquí; vuestra comprensión del trabajo a realizar debería ser instintiva pues todos ustedes pertenecen al mismo, si de alguna manera están dedicados al servicio de la humanidad, bajo inspiración de la Jerarquía; vuestra reacción instintiva a impresión jerárquica como un miembro de este grupo debería convertirse rápidamente en una habitual tendencia de vida. La meditación creativa del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo tiene como sus objetivos la creación de la nueva civilización y del nuevo orden mundial.

Discipulado en la Nueva Era II

... en la cristalización de esta era material llega la gran oportunidad para asestar un golpe mortal al Morador en el Umbral planetario. La reacción en este momento, a causa del estrés de circunstancias, está ocasionando una comprensión más espiritual y una reorganización de valores humanos, y esto es parte del proceso por el cual puede que sea

disipada una parte vital del glamur mundial —si sólo todos los hombres de buena voluntad dentro del aura mundial adhieren a su tarea designada.

Glamur: Un Problema Mundial

En el trastorno mundial presente y con el constante acercamiento del mismo al hemisferio occidental, no es fácil para discípulos mundiales —con su sensitividad inusual— desapegarse de la condición psíquica general. Sin embargo el objetivo de cada discípulo prometido y obligado (tal como usted lo es, hermano mío, por su propia comprobación —lo cual es el único testimonio seguro) debe ser mantener una actitud subjetiva de contacto desapegado —; una paradoja oculta! — y al mismo tiempo llevar adelante la vida de servicio activo sobre el plano físico. Este es su problema, y uno que usted tendrá que encarar cada vez más en el futuro. La situación actual debe tocar y tocará a todas las naciones, y todo discípulo será testeado y tendrá que expresar lo máximo que haya en él en servicio. Puntualizo esto para que usted pueda comprehender el presente y estar preparado para el futuro.

Discipulado en la Nueva Era II

...me acerco a ustedes, los aspirantes conscientes a quienes puedo hablar con libertad y sin tratar de elegir mis palabras con cuidado, para hacerles dos preguntas ante todo:

- 1. ¿Aceptan, en verdad, la situación como la he delineado?
- 2. ¿Dónde, en este momento, ubican vuestro énfasis de vida?

Responder estas dos preguntas a la luz de vuestra alma y vuestra honestidad personal, clarificará en gran medida vuestras mentes y vuestro modo de vivir y trabajar. También indicará a Quienes están sirviendo al Plan de Dios sobre el lado subjetivo de la vida, o en las líneas de comprensión y significado espiritual, quiénes son los servidores, los aspirantes y discípulos con quienes se puede contar en este momento de crisis mundial, pues una crisis mundial está sobre nosotros.

Sicología Esotérica II

Los cambios nada significan a menos que sean el resultado de nueva visión, porque si surgen de una crítica del pasado y de lo que se hizo, resultarán inútiles desde el ángulo de la vida espiritual, no importa cuán útiles puedan ser desde el ángulo de la organización.

Discipulado en la Nueva Era II

... En el proceso de disipar glamur, el modo de mayor potencia es conciencializar la necesidad de actuar puramente como un canal para la energía del alma. Lidien por lo tanto con sus propios problemas personales en estas líneas, hermanos míos, pues de esta manera adquirirán facilidad para discernir, para una acción clara y precisa y para una comprensión fortalecida.

Alineamiento, contacto con su alma y luego constancia son las notas clave para el éxito.

Glamur: Un Problema Mundial

... les pediría que intensifiquen vuestro esfuerzo cada mes en el período de luna llena, y que procuren fortalecer vuestro lazo conmigo y con vuestros compañeros miembros del grupo.

Advertiré sólo una cosa. El éxito en esta línea traerá tanto sus recompensas como también sus dificultades. Tendrán que encargarse con cuidado de la indebida estimulación de vuestra naturaleza astral o emocional, con el consiguiente y subsiguiente glamur. Tendrán que ejercer la más profunda vigilancia en el esfuerzo por trabajar de este modo en el plano astral, manteniendo simultáneamente la actitud del Observador en el plano elevado del alma. Ningún trabajo constructivo y ningún servicio de importancia vital pueden prestarse en esta difícil esfera de actividad a menos que exista esta actitud desapegada y liberada... No puedo recalcar demasiado enfáticamente que ustedes han de trabajar como un grupo y no como individuos.

Glamur: Un Problema Mundial

En este momento hay gran necesidad de expertos en la vida del alma y de un grupo de hombres y mujeres quienes, emprendiendo el gran experimento y transición, añadan su testimonio a la verdad de las declaraciones de los místicos y ocultistas de las edades.

Un Tratado sobre Magia Blanca

Renunciación y el uso de la voluntad sacrificial deberían ser la nota clave para el período intermedio después de la guerra, antes de la inauguración de la Nueva Era.

Glamur: Un Problema Mundial

QUE LA LUZ DE LOS SIETE RAYOS SE FUSIONE CON LA DEL SÉPTIMO RAYO, Y LUZ SUPERNA MARQUE EL INICIO DE LA NUEVA CIVILIZACIÓN.

Pensamiento Simiente 2022-2023

Los llamo a concentrarse sobre la necesidad mundial de paz, mutua comprensión e iluminación y a olvidar totalmente vuestras propias necesidades —mentales, emocionales y físicas. Los llamo a plegaria y ayuno, aunque decidir en qué líneas debería ir vuestra abstinencia les corresponde a ustedes. Durante los cinco días de meditación, los llamo a un "ayuno" más completo, a un silencio grave, a una focalización interna, a una pureza de pensamiento y a un activo espíritu de bondad amorosa que los convertirá en un canal puro. Así se facilitará el trabajo de la Jerarquía y se abrirá la puerta a las fuerzas regeneradoras de esos Seres extraplanetarios Quienes ofrecen Su ayuda en este momento...

... el hombre es libre de elegir el camino que debe seguir, y gran parte de la responsabilidad por sus elecciones descansa sobre los hombros de los más instruidos de la familia humana y sobre quienes han alcanzado alguna medida de visión.

La Exteriorización de la Jerarquía (Edición en revisión)

... Espacio de Silencio Profundo previamente a la Meditación:

El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo